

日付	要題	著者名	報告者名	一般名	生物由来成分名	原材料名	原産国	倉庫区分	文献種別	適正使用量	基準値(%)	出典	概要
													ニュージーランド食品安全部はBSEを取り巻く最新の科学と実際の知識を踏まえて、ワシ及びウシ加工品の輸入規制を改訂する方針である。新しい規制は科学的証拠や最近の国際的な規制に合致したものとのどすため、輸出する国のBSEリスクシステムの分類に、国際的に認められた3カテゴリーシステムを導入する。ゼラチンは、原材料の起源およびBSEリスクのある国からの輸入を問わず、全てのゼラチンの売買が自由化される。
									BSE	ProMED-mail20070302.0734			
													2006年11月17日、京都市の保健所は、京都市の60歳代の男性がフィリピンで犬にかまれ、帰国後に狂犬病を発症して死亡したと発表した。厚労省によると、日本人が国内で狂犬病を発症したのは36年ぶりである。厚労省によると、男性はフィリピン滞在中の8月末に新潟犬にかまれ、11月1日に帰国した。9日に風邪のような症状で京都内の病院を受診した。その後、幻覚症状、水や風を怖がるなど狂犬病特有の症状を発症した。国立感染症研究所が調べたところ、男性の唾液から狂犬病ウイルスが検出された。
									狂犬病	ProMED-mail20061118.3303			
									HIV	Lancet 2007; 369: 621-623			2002年の国連レポートや米国国家情報会議は、中国には約100～200万人のHIV/AIDS患者があり、感染者の危機が迫っているとしたが、2006年までの生存患者数は65万人と見積られた。感染規模の過大な予測から、中国では様々な問題が生じた。HIV/AIDS対策に多大な予算を掛けたために、喫煙、結核などの他の健康問題への対策が十分ではなかつた。中国でのHIV/AIDS対策はハイリスク地域を中心に行うべきである。
									HIV	Lancet 2007; 369: 623-625			2006年末までに台湾CDCに13702名のHIV-1/AIDS感染者が報告された。2003年以降、HIV-1/AIDS感染者は約3万人と推測され、台湾の感染率(2300万人中3万人、1/767)は中国(13億人中95万人、1/2000)よりも高い可能性が示された。リスク要因分析によると、静脉薬物使用者の感染率は2005年には2.4%(246/3389)であった。また垂直感染は2006年末までに19例が確定された。